

Abstract

El siguiente texto trata sobre la investigación y el desarrollo llevados a cabo para el proyecto “Juega con mi vida”. Se parte para ello de un análisis de los contextos artísticos y sociales, para establecer una metodología dentro del marco académico que fuera extrapolable a otros quehaceres cotidianos.

A partir de aquí se trata de diseñar un dispositivo artístico, que parta de la colaboración. Con el objetivo de obtener una respuesta sobre qué hacer con mi futuro, se emplean herramientas de análisis social, dando a la investigación un carácter extradisciplinar, y creando nuevos nexos y relaciones al conectar la práctica artística con otras disciplinas, dando a las herramientas de estas un uso más libre.